

NICARAGUA - Se lanza nueva televisora de servicio público con el apoyo de TeleSur

TeleSur

Lunes 4 de junio de 2007, puesto en línea por [Manuela Garza Ascencio](#)

TeleSur - Luego de seis años de cierre, el canal 6 de Nicaragua, será reactivado con el propósito de otorgar a todo el pueblo de esa nación una señal que esté al servicio público, con el fin de fortalecer el proceso comunicacional en la región. Este proyecto cuenta con el apoyo de TeleSUR cuyo presidente, Andrés Izarra, firmó una Carta de Intención con el Consejo de Comunicación y Ciudadanía de la Presidencia de Nicaragua.

El presidente de TeleSUR, Andrés Izarra, y Rosario Murillo, secretaria ejecutiva del Consejo de Comunicación y Ciudadanía de la Presidencia de la República de Nicaragua firmaron el domingo una carta de intención para dar paso al relanzamiento de una nueva televisión en la nación centroamericana que permitirá la democratización del espacio radioeléctrico en ese país.

Se prevé que la transmisión del nuevo canal en Nicaragua se haga en el espacio radioeléctrico de lo que antes era el canal seis (ahora propiedad del Estado), televisora que cesó sus transmisiones en enero de 2002.

La rúbrica del documento que se realizó desde el salón Ayacucho del palacio de Miraflores, sede del gobierno de Venezuela y se produjo en el marco de los convenios de la Alternativa Bolivariana para la América (ALBA), con el objetivo de seguir impulsando el desarrollo social y económico de estas naciones hermanas.

Tras este nuevo acuerdo binacional el pueblo nicaragüense podrá contar con una televisión de servicio público y participativo, que permitirá a la sociedad la democratización de su espacio radioeléctrico.

Para la salida de este canal al aire el gobierno de Nicaragua junto a TeleSUR establecerán un plan de trabajo, para el que se abrirá una línea de crédito con el Gobierno venezolano a través del ALBA.

Ambas naciones elaborarán conjuntamente un proyecto que incluirá las adecuaciones civiles y energéticas de espacios físicos de la planta y exteriores, en las estaciones de las locaciones o departamentos donde se ampliará la señal, actualmente en desuso y de esta manera poder hacer llegar su programación a todo el territorio de la República de Nicaragua.

Este nuevo acuerdo entre Venezuela y Nicaragua se realizó a propósito de la cuarta visita oficial a la nación latinoamericana del presidente Daniel Ortega, que llegó el domingo a Caracas para suscribir varios acuerdos con su colega Hugo Chávez.